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Beratungsfolge Datum Behandlung 
   

 Anfragen 01.10.2019 öffentlich 

 Ausschuss für Stadtentwicklung, Bau, Umwelt, Klimaschutz und 

Verkehr 

26.11.2019 öffentlich 

   

 

 

Anfrage nach § 9 Abs. 2 GeschO 

 

 

Anfrage 

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister, 

 

seit einigen Jahren existiert für die Bürgerinnen und Bürger der Landeshauptstadt Erfurt die 

Möglichkeit Patenschaften für Bäume bzw. Baumscheiben und/oder Grünflächen abzuschließen. 

Im Letzten, aber auch in diesem Sommer hat die Stadtverwaltung viele Bäume mittels 

Wassersäcken geholfen. Naturgemäß kann die Stadt nicht allen Bäumen helfen, dies würde die 

Stadtverwaltung (zum jetzigen Zeitpunkt) logistisch überfordern. 

 

Ein Beispiel: Wenn man von Erfurt nach Stotternheim fährt, kommt man über die Erfurter 

Landstraße in den Erfurter Ortsteil. Die Allee ist mit Bäumen gesäumt, hier sind keine 

Wassersäcke anliegend. Vor diesem Hintergrund bitte ich Sie um die Beantwortung folgender 

Fragen:  

 

(1) Wie werden bzw. wurden in der Vergangenheit die Baumpatenschaften von der 

Stadtverwaltung beworben? 

 

(2) Welche Ideen bzw. Vorstellungen hat die Stadtverwaltung zukünftig hinsichtlich der 

Werbung für Baumpatenschaften, auch unter dem Aspekt einer Gießpatenschaft als 

bürgerschaftliches Engagement? 

 

(3) Welche Ideen bzw. Konzepte der Stadtverwaltung gibt es, zukünftig auch die 

Ortsteilbürgermeister als Werbepartner für Baumpatenschaften, insbesondere als 

Gießpatenschaften, mit einzubeziehen? 

 

  

 

Fraktion SPD, Herr Warnecke 
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Vielen Dank. 

 

 

Anlagenverzeichnis 

 

 

 

 

09.10.2019, gez. i.A. Bimböse   

Datum, Unterschrift 
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